
 

 

 

 

 

令和５年10月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和５年10月24日(火) 午後４時00分～ 

２ 開 催 場 所  本館３階第１委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    山本なつみ 金谷潤子 道音博昭 平田均 上田良美 

６ 欠席委員等氏名     

７ 説明のため出    事務局長         上田博之 

席した者の職  教育総務課長       椎名千里 

氏名      生涯学習・スポーツ課長  丸山浩征     

          子ども課長        牧田優子 

          教育センター所長     前田利一 

       教育総務課課長補佐    大泉千沙都 

           

             

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項  

    ・指定学校変更・区域外就学について 

    ・子どもサミットについて 

 

日程第４ その他 

・各課より 

・11月の行事予定 

      

 

９ 会議の要旨 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

それでは、ただいまから10月定例会を開会する。 

 

日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 



 

 

 

 

 

大泉 

 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

丸山課長 

 

上田教育長 

 

 

 

事前に会議録を送付した後、石原委員、山本委員から指摘のあった箇所を訂

正したものを、本日の報告として配布している。 

 

ただ今ご指摘の箇所を訂正することとし、前回会議録は承認されたものとし

てよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第３、報告事項について説明願う。 

 

【 指定学校変更・区域外就学について 】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

では、次の報告を説明願う。 

 

【 子どもサミットについて 】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 



 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

道音委員 

 

 

 

牧田課長 

 

 

 

道音委員 

 

牧田課長 

 

道音委員 

 

牧田課長 

 

 

上田教育長 

 

大泉 

 

 

 

上田教育長 

 

それでは、日程第４、その他について報告願う。 

 

【 各課より 】 

 

ただいまの報告について、何かご意見等があれば。 

 

児童館と子ども図書館の愛称募集について、41件の応募があった中から決め

るのか。期限としてはいつまでに決めるのか。候補は絞っているのか。絞っ

ているのであれば、その中から再度投票などやる動きはあるのか。 

 

決定の時期は、当初はもっと早く決定したかったが、大人の目線では決定が

難しく、いくつかに候補を絞って、子どもたちに投票してもらうことも含め

て検討したい。まだ検討段階である。 

 

応募者の内訳の「その他」の方は大人なのか。 

 

県外の方や大人の方もおられる。 

 

最終的には、市内の子どもたちの投票で決めるということか。 

 

子どもたちに親しんでもらえる名前にしたいので、そのようにすることを考

えている。 

 

最後に11月の行事予定について説明願う。 

 

（11月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を11月22日（水）午前10時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会10月定例会を閉会す

る。 

 


